

Vögel im Winter

Viele unserer heimischen Gartenvögel fliegen in der kalten Jahreszeit in den Süden, einige jedoch verbringen auch den Winter in Deutschland.

Diese haben wir im Medi – und Maxi Club letztens durch ein Lied, Fotos und Gespräche kennengelernt und gemeinsam ein Plakat gestaltet.



Wir haben erfahren, dass Amsel, Grünfink, Meise und Co. durch frostige Böden, Schnee und Eis Schwierigkeiten haben ausreichend Futter zu finden. Um Ihnen die Suche nach Essbarem zu erleichtern haben wir Futter für die Vögel in unserem Garten hergestellt.

Zuvor haben die Kinder Sonnenblumenkerne, Haferflocken und Rosinen von zu Hause mitgebracht. Diese wurden mit erwärmtem Kokosfett vermischt und in alte Tassen gefüllt. Es kam noch ein Stöckchen als Landeplatz hinein und nach dem Erkalten konnten wir die Tassen in den Bäumen im Garten der Kita aufhängen.

